

# Frohe Weihnachten



## Es ist Weihnachten!

Die Feier des Jahres, auf die sich die Kinder am meisten freuen. Obwohl wir dieses Jahr nicht in der üblichen Stimmung für dieses Fest waren, haben wir es dennoch geschafft, für ein freudiges, friedliches, warmes Familienweihnachten zu sorgen.

Die gemeinsame Zeit war viel wertvoller. Wir haben gelernt, einander mehr Aufmerksamkeit zu schenken. Ich war sehr berührt von der Art und Weise, wie die Kinder im Familien-Haus versuchten, jeden Erzieher mit ihren selbstgemachten Geschenken zu überraschen. Hier können wir von ihnen lernen. Es braucht keine große Sache, um die anderen glücklich zu machen.

Der Herr Jesus selbst war der erste, der dies veranschaulichte, als er als kleines Kind zu uns kam. Dieses Geschenk, Er selbst, hat die Geschichte der Menschheit für immer glücklich gemacht.

Jeder Tag, jeder Moment ist eine Gnade.



Es ist wunderbar, dass der Herr uns erlaubt, diese gemeinsame Zeit zu schätzen. Ich möchte, dass jede und jeder die Schönheit dieser Zeit der Gnade spürt.

Mit diesen Gedanken wünsche ich allen Kindern, die in unserem Zentrum aufwachsen, allen unseren Mitarbeitern, allen Förderern, allen unseren Unterstützern, allen freiwilligen Helfern ein gnadenreiches, friedliches Weihnachtsfest und ein besseres neues Jahr! Ihre Sr. Serafina

## Frohe Weihnacht

Vom Himmel fallen dicke Flocken  
in weißer, wundervoller Pracht.  
Sie künden an das Fest der Feste,  
es naht die sel'ge Heil'ge Nacht.

Ein Blick in fröhliche Gesichter,  
Geheimnisse und Heimlichkeit,  
in den Städten helle Lichter,  
des Jahres allerschönste Zeit.

Wenn Kinderaugen freudig strahlen  
und Ausschau halten nach dem Stern,  
erscheint die Welt uns wie im Märchen,  
der Weihnachtszauber ist nicht fern.

Und alle warten auf das Wunder  
in diesem wie in jedem Jahr,  
das einst verkündet von den Engeln  
in einem fernen Land geschah.

© Elke Bräunling

